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据央视报道 中共中央总书记、国家

主席、中央军委主席习近平28日晚主持召

开中央政治局常委会会议，研究部署维护

新疆社会稳定、维护各族人民利益工作。

中共中央政治局常委俞正声率工作组于29

日晨抵达乌鲁木齐，召开全区党政干部大

会，传达中共中央政治局常委会会议精神，

研究落实当前维护新疆社会稳定、维护各

族群众利益具体措施。

俞正声在会上表示，中共中央政治局

常委会会议认为，党中央历来高度重视新疆

工作。近年来，新疆经济发展形势是好的，

但境内外民族分裂势力依然在加紧活动，影

响新疆社会稳定的深层次问题尚未得到根

本解决，近期连续发生少数犯罪分子策划实

施的暴力恐怖袭击案件，性质恶劣、后果严

重，给新疆各族群众生命财产安全造成严重

损失。这充分表明暴力恐怖活动是影响新

疆民族团结、社会稳定的重大现实危害。

俞正声指出，要保持对暴力恐怖犯罪

的严打高压态势，形成强大威慑力。要全

面加强社会面整体防控。同时加强对重点

地区、重点单位、重点要害部位的安全防

范。要毫不动摇坚持依法严厉打击暴力恐

怖犯罪活动，一旦发生打砸抢烧等犯罪活

动，要依法严惩。要继续深入开展打击暴

力恐怖团伙和极端组织专项行动，加大追

逃力度。

中共中央政治局委员、中央政法委书

记孟建柱在会上对新疆反恐维稳工作作了

具体部署。他指出，近期新疆接连发生的

暴力恐怖袭击案件，充分暴露了暴力恐怖

分子反社会、反人类的真实面目，是各族人

民的共同敌人。要旗帜鲜明、预防在先、掌

握主动，严厉打击暴力恐怖活动，确保新疆

社会大局稳定。

银监会主席称银行“不差钱”
将允许发起设立民营银行

据《法制晚报》报道 银行业监管机构发

出调动民间资本进入银行业的最新信号！银

监会主席尚福林29日在陆家嘴论坛上说，允

许尝试由民间资本发起设立自担风险的民营

银行，通过相关的制度安排，防范道德风险，

防止风险外溢。

尚福林在发言中称，截至今年5月末，我

国银行业总资产达 140 万亿元，同比增长

16.3%。商业银行的不良贷款率是1.03%，比

去年略有增加，但是仍然保持着较低的水平。

针对“钱荒”事件，尚福林澄清，目前我国银

行体系的流动性并不短缺。截至6月28日，

全部金融机构的备付金余额是1.5万亿左右，

高出正常支付清算需求量一倍多；而存款准

备金率一直在20%左右，支付头寸充裕。

在信贷方面，尚福林表示，要加大对先进

制造业、战略性新兴产业、绿色环保产业等的

信贷支持力度，实施差别化的信贷政策。此

外，鼓励民间资本投资入股和参与金融机构

重组改造，允许尝试由民间资本发起设立自

担风险的民营银行、金融租赁公司等民营金

融机构。

对于房地产贷款，尚福林表示，截至4

月末，我国贷款余额为13万多亿元，其中住

房按揭贷款占比接近70%，不良贷款率远低

于1%。尚福林认为，眼下房地产贷款的总

体风险可控。记者了解到，昨日证监会也否

认了“房地产上市公司的并购重组融资将放

开”的传闻。

李天一案发生已四个多月，案件的

受害人杨女士始终保持沉默。

28日，杨女士委托律师首次向记者

透露，李天一伙同他人轮番施暴，给杨

女士身心造成极大伤害，理应依法受到

严惩。截至目前，李天一的监护人未向

受害人表示最起码的人道同情和歉意，

冷漠态度令人难以理解。

杨女士事发数日后即委托北京中

首律师事务所田参军律师代理此案，但

因个人隐私等原因，几个月中始终没有

发声。28日，田参军透露，目前该案已

经侦查完结，进入检察院审查起诉阶

段，鉴于网上关于此事议论很多，杨女

士决定打破沉默。

关于此案，网上曾一度有传言称，

经李天一及其他4名嫌疑人家长的奔

走，联系上女方并进行了长谈，双方已

达成和解意向，受害人最终得到北京户

口、工作及房产等极大的物质补偿，甚

至撤销控诉。

田参军对此辟谣称，“该传言内容

严重失真，毫无事实根据。”

据《京华时报》

“老师，谢谢您!”6月23日，中国人

民大学校内餐厅的一个包间里，24名学

生向坐在自己面前的老师们深深地鞠

躬。这是最高人民检察院与中国人民

大学联合培养的首届职务犯罪侦查班

(简称“职侦班”)的毕业会餐，主题是

“包饺子”。法学院院长韩大元不无感

慨地说，这么多年来第一次吃到学生包

的饺子。

三年前，2010年5月26日，人大明

德法学楼国际报告厅举行的职务犯罪

侦查方向硕士研究生合作备忘录签字

仪式意味着这一项目的正式启动。同

年秋，开学伊始，人大法学院即发布招

生通知，在新入学的硕士研究生中通过

初选、面试环节，公开选拔了30名学生

成为首届职侦班的学生。坊间为该班

形象地起名“反贪硕士”、“反腐硕士”，

一时间成为舆论关注的重点对象。

三年后的今天，“反贪硕士”毕业

了。

首届职侦班由24名法律硕士专业

学生与6名法学硕士专业学生组成，由

于法学硕士学制为两年，6名法学硕士

专业学生已于2012年毕业，今年毕业

的24名法律硕士专业学生经过三年的

教学培养，即将步入各自的工作岗位。

截至目前，这24名学生均已“名花

有主”，除14名学生考入检察机关，其余

学生有考入法院、银行、证券公司、国税

局等热门单位的,也有进入企业和高校

的。“原本希望,全部或至少有2/3的同

学能进入检察机关或相关司法部门工

作。”人大证据学教研室主任何家弘教

授在接受采访时有些遗憾地说，随即又

表示，“但找工作是学生自己的选择，不

便强求。” 据《检察日报》

我国首届“反贪硕士”毕业
一半考进检察院

台黑帮大佬“白狼”返台
讯后交保 开席3桌宴请亲友

综合中新社电 29日中午，曾逃亡大陆

17年的竹联帮大佬“白狼”张安乐从上海搭

中国国际航空班机，下午2时抵达台北松山

机场，大批警察在机场附近戒备。

台北市警察局说，已核准“中华统一促进

党”申请在松山机场前的民权东路、敦化北路

集会游行，初估2000多人参与，为防范帮派

串连，规划周遭部署约500名警力，全程录像

监控，以便搜集情资。

“白狼”张安乐传出搭机返台消息后，大

批媒体蜂拥至松山机场，一早就在机场守候，

引起不少搭机旅客围观。

由张安乐成立的“中华统一促进党”成

员，也一早出现在松山机场附近，并手持布条

和标语，欢迎张安乐返台，警方预估约有上千

人参与。

张安乐抵台后，随即被上铐送往台北地

检署，讯后以100万元新台币交保。步出台

北地检署后，张安乐到台北市王朝大酒店，开

席3桌，与亲友及中华统一促进党干部们一

起吃饭。据了解，重回台北市区的他相当开

心，席间与亲友们闲话家常，并抱着孙女用

餐，心情似乎相当轻松。

政治局会议研究部署新疆维稳
俞正声率工作组赴疆：严厉打击暴力恐怖犯罪活动

李天一案受害人：

确遭暴力强奸对方毫无歉意

据新华社电 全国组织工作会议28

日至29日在北京召开。中共中央总书

记、国家主席、中央军委主席习近平出

席会议并发表重要讲话。他强调，面对

复杂多变的国际形势和艰巨繁重的国

内改革发展任务，实现党的十八大确定

的各项目标任务，进行具有许多新的历

史特点的伟大斗争，关键在党，关键在

人。关键在党，就要确保党在发展中国

特色社会主义历史进程中始终成为坚

强领导核心。关键在人，就要建设一支

宏大的高素质干部队伍。

习近平强调，好干部不会自然而然

产生。成长为一个好干部，一靠自身努

力，二靠组织培养。培养选拔年轻干

部，事关党的事业薪火相传，事关国家

长治久安。加强和改进年轻干部工作，

要下大气力抓好培养工作。对那些看

得准、有潜力、有发展前途的年轻干部，

要敢于给他们压担子，有计划安排他们

去经受锻炼。

习近平指出，用一贤人则群贤毕

至，见贤思齐就蔚然成风。选什么人就

是风向标，就有什么样的干部作风，乃

至就有什么样的党风。各级党委及组

织部门要坚持党管干部原则，坚持正确

用人导向，坚持德才兼备、以德为先，努

力做到选贤任能、用当其时，知人善任、

人尽其才，把好干部及时发现出来、合

理使用起来。

习近平在谈到选人用人问题时说，要

改进考核方法手段，既看发展又看基础，

既看显绩又看潜绩，把民生改善、社会进

步、生态效益等指标和实绩作为重要考核

内容，再也不能简单以国内生产总值

（GDP）增长率来论英雄了。

习近平：不能简单以GDP考核干部


